

2023年3月8日

株式会社ソラスト  
代表取締役社長 CEO 藤河芳一

弊社運営ホームで発生した事件に係るお詫びとご報告

2023年3月6日、弊社が運営する介護施設「グループホームソラストひばりが丘」(神戸市)におきまして、弊社元従業員がご入居者様への傷害の疑いで逮捕されました。

2022年12月13日にご入居者様にあざがあることを他の従業員が発見しました。施設内で確認をしたところ、2022年12月12日に元従業員が行ったことがわかったため、警察への相談、ご家族様や施設を管轄する自治体への報告等を行いました。現在、ご入居様には引き続き同じ施設にご入居いただいております。

ご入居者様にお怪我を負わせてしまったことは誠に申し訳なく、被害に遭われたご入居者様、およびそのご家族様に深くお詫び申し上げます。また、弊社の介護施設をご利用いただいておりますご入居者様、ご家族の皆様をはじめ、関係各位の皆様には多大なるご心配をおかけすることとなり、誠に申し訳ございません。深くお詫び申し上げます。

従業員に対する教育を含めた再発防止策を徹底して行うとともに、弊社のケアを安心してご利用いただけるよう、指導と管理監督を徹底します。

なお、当該行為を行った元従業員に対しましては、既に解雇しております。今後も引き続き警察の捜査などに全面的に協力してまいります。皆様に多大なるご心配をお掛けしておりますことを重ねて深くお詫び申し上げます。